

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0055/2014/AN

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Verlängerung der Sickingenstraße zur Entlastung der
Felix-Wankel-Straße**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 05. November 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Rohrbach	04.11.2014	Ö		

Sitzung des Bezirksbeirates Rohrbach vom 04.11.2014

Ergebnis: behandelt

Abbildung des Antrages:

Der Bezirksbeirat Rohrbach fordert weiterhin die Verlängerung der Sickingenstraße zur Anbindung des Lieferverkehrs des Nahversorgungszentrums und der Firma CNH, um die Felix-Wankel-Straße zu entlasten.

gezeichnet: Aus der Mitte des Bezirksbeirates